

Dessin

Thomas Levy-Lasne – L'asphyxie

TTT On aime passionnément | ★★★★★ (aucune note)

Jusqu'au 24 octobre 2020 - Galerie Les filles du calvaire

Peintre, dessinateur, cinéaste, ogre gourmand d'images, l'artiste français Thomas Levy-Lasne fait son entrée et sa rentrée à la galerie des Filles du Calvaire. « *Ma peinture tourne autour d'une esthétisation calme du réel : un spectacle à échelle humaine, un matérialisme confiant, un premier degré souriant, une attention au tragique de l'existence, en tension avec un appétit de peindre et une joie.* » Son « Asphyxie » – dont l'étymologie indique un arrêt de la respiration et du sentiment – déploie en dessins au fusain charbonneux et en peintures hyperréalistes une géographie de lieux, de Birkenau à Tchernobyl, d'un chemin de clairière à un paysage canadien, pour un monde fait de catastrophes, de nature domestiquée. Acide.

Laurent Boudier (L.B.)